



Dunkin' Donuts (UK)

Menu Prices — August 21, 2026

Restaurant & Food Industry Reports



Competitor Price Intelligence →

Picked For You

ITEM	PRICE
Frozen Chai Latte (No Cream) Un mélange rafraîchissant de chai glacé, infusé d'épices chaleureuses et vibrantes.	£4.90
Shaken Iced Tea Thé glacé avec glaçons, secoué jusqu'à obtenir une harmonie fraîche et vivifiante.	£4.20
'Choose Your Own' 6 Donuts false	£9.50
Cold Brew Café infusé à froid qui se distingue par sa texture soyeuse et son goût riche. Les grains Arabica à 100% sont délicateme...	£4.20
Hot Chocolate Un chocolat chaud réconfortant et onctueux, parfait pour se réchauffer lors des journées fraîches.	£3.80

Deals

ITEM	PRICE
Coffee Pack Deal false	£20.00
Office Deal 1 false	£33.50
Office Deal 2 50 Munchkins ®, 24 donuts of your choice, and 2 Box O' Joe.	£66.00
'Variety' Bulk Deal false	£64.00
'Choose Your Own' Bulk Deal false	£68.00

Hot Beverages

ITEM	PRICE
Latte Nous mélangeons notre espresso fraîchement moulu et préparé avec du lait chauffé à la vapeur, puis ajoutons une légère c...	£3.40
Cappuccino Un espresso fraîchement moulu et infusé se mélange harmonieusement avec du lait chaud, le tout couronné d'une épaisse mo...	£3.40
Americano Our hot Americano combines two shots of dunkin' 100% rainforest alliance certified espresso with hot water for a rich, r...	£2.80
Macchiato false	£3.40
Filter Coffee - Dark Roast Un café noir intense, infusé en continu avec des grains d'arabica de première qualité fraîchement moulus.	£2.80
Hot Chocolate (Hot Beverages) Chocolat chaud réconfortant, préparé avec une touche de cacao velouté pour une expérience chaleureuse à chaque gorgée.	£3.80
Mocha Un mariage subtil d'espresso et de lait chaud, enrichi par une note de chocolat velouté.	£3.80
Chai Latte A distinctive combination of flavours boasting the spice through our creamy layers steamed milk.	£3.80
Tea false	£2.80

ITEM	PRICE
Flat White Un lait velouté nappé délicatement sur notre mélange d'espresso de qualité supérieure.	£3.40

Iced Beverages

ITEM	PRICE
Cold Brew (Iced Beverages) Café glacé au goût riche et velouté. Nos grains 100% Arabica sont infusés à froid pendant 12 heures, révélant ainsi tout...	£4.20
Iced Latte Un mélange onctueux d'espresso fraîchement moulu, dynamisé par du lait froid et versé sur des glaçons.	£4.20
Iced Macchiato A layered espresso beverage crafted with care – two shots of freshly brewed espresso are poured over cold milk and ice.	£4.20
Frozen Dunkin' Coffee (No Cream) Un mélange rafraîchissant d'espresso, de lait et de glace, parfait pour une pause-café glacée.	£4.90
Frozen Chai Latte (No Cream) (Iced Beverages) Enjoy the blended spice and ice giving you the ultimate kick start.	£4.90
Shaken Iced Tea (Iced Beverages) Our refreshing, revitalizing teas are shaken to perfection and served over ice.	£4.20
Shaken Lemonade false	£4.20
Coolatta® Frozen, Fun, refreshing flavours that are sure to make you smile.	£4.90
Smoothie false	£4.90

Donuts & Munchkins®

ITEM	PRICE
'Choose Your Own' 6 Donuts (Donuts & Munchkins®) Our 6 donuts come in a variety of delicious flavours. Enjoy with your favourite coffee or grab a dozen to share with oth...	£9.50
'Choose Your Own' 12 Donuts Découvrez un assortiment de 12 donuts avec une variété de saveurs uniques. Parfait pour accompagner votre café préféré o...	£17.00
'Variety' 6 Box Our 6 donuts come in a variety of delicious flavours. Enjoy with your favourite coffee or grab a dozen to share with oth...	£8.50
'Variety' 12 Box Our 12 donuts come in a variety of delicious flavours. Enjoy with your favourite coffee or grab a dozen to share with ot...	£16.00
12 Munchkins® Un assortiment de 12 Munchkins® tout en saveurs variées, ces petites bouchées sucrées conviennent parfaitement au partag...	£5.00
24 Munchkins® 24 boules de beignets Munchkins® offrent un assortiment de saveurs irrésistibles, idéales pour grignoter et partager ent...	£9.50
50 Munchkins® Fifty petits beignets Munchkins® savoureux, déclinés en plusieurs saveurs qui sauront ravir les amateurs de douceurs. Pa...	£17.00

Individual Donuts

ITEM	PRICE
Boston Crème Farce onctueuse de crème bavaroise nappée d'un glaçage au chocolat riche.	£2.00

ITEM	PRICE
Mr Happy Bavarian crème filling, vanilla icing and decorated with chocolate icing.	£2.00
Sugared Strawberry Fruits rouges enveloppés d'un glaçage de sucre croquant.	£2.00
Strawberry Frosted Ring - Rainbow Sprinkles false	£2.00
Glazed Yeast Ring Un beignet classique recouvert d'un glaçage sucré qui fond doucement à chaque bouchée.	£2.00
Lotus Biscoff Crumb Caramel filling and icing decorated with dark blossom curls, and lotus biscoff crumb.	£2.00
Rocky Road Hazelnut filling, chocolate icing with digestive biscuit crumb, mini marshmallows and caramel fudge pieces, and a choco...	£2.00
Maple Crumble Ring Glaçage à l'érable, miettes de biscuits digestifs, et garniture de filet de vanille.	£2.00
Apple Crumble Pommes fondantes sous une fine couche de glaçage à la vanille, parsemées de miettes de biscuit croustillantes, le tout r...	£2.00
Crème Brûlée Garniture de crème bavaroise enveloppée d'un glaçage au caramel, parsemée de cristaux de sucre brun.	£2.00
Caramel Duo Généreux fourrage au caramel, nappé d'un glaçage chocolaté, puis orné d'un fin filet de caramel.	£2.00
Blue Sky Ring Blue vanilla icing with vanilla drizzle.	£2.00

Sharing

ITEM	PRICE
Box O' Joe false	£18.00

ITEM	PRICE
Hazelnut Ground coffee 16oz Faux	£10.00
French Vanilla Ground coffee 16oz Un parfum doux et chaleureux de vanille qui rehausse ce mélange riche et onctueux.	£10.00
Dark Roast Ground Coffee 16oz Expertly sourced with beans from Rainforest Alliance Certified™ growing regions, this delicious dark roast lets you make...	£10.00
Regular Ground coffee 16oz Fausse	£10.00
Regular Ground coffee 16oz (Brew At Home) Smooth and flavourful, original blend ground delivers our signature taste and easy drinkability in every cup. It's no fr...	£10.00
Regular Whole Bean coffee 16oz Café en grains entier de 16 onces, notre mélange original offre un goût équilibré avec des arômes riches et ronds. Simpl...	£10.00
Regular Whole Bean coffee 16oz (Brew At Home) false	£10.00

Bottled Drinks		
ITEM		PRICE
Harrogate Still Water		£1.50
false		
Harrogate Still Water (Bottled Drinks)		£1.50
false		
Sutton Spring - Lemon & Lime		£1.60
false		
Sutton Spring - Summer Fruits		£1.60
false		
Orange Juice		£2.00
500ml regular bottle		
Orange Juice (Bottled Drinks)		£2.00
500ml regular bottle		
Apple Juice		£2.00
false		
Pepsi		£1.90
false		
Pepsi Max		£1.80
false		
Sprite Zero		£1.80
500ml regular bottle		
Fanta Orange Zero		£1.80
false		
Fanta Orange Zero (Bottled Drinks)		£1.80
500ml regular bottle		